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傲慢中国が画策 ！ 『沖縄を琉球自治区に』  2011/03/04 05:41 

  夕刊フジが坂東忠信氏の翻訳を記事に 
  

  琉球を国防の巨大な鋼鉄の長城と 

  なし太平洋に向かう前進基地へ！  

   
 三日付けの産経新聞に「尖閣に中国軍機接近、空自発信」という記事が掲載されました。中東の民主化が支那中共にも「ジャ

スミン革命」として押し寄せるか、必死に情報隠匿や取り締まりに忙殺されているのかと思っていたら、しっかりと人民解放軍は既

定路線通り「やることはやっている」ようです。続いて四日に掲載されたのが画像の記事（ニュースと主張）です。支那機の領空接

近は1.5倍、第一列島線で攻防、とあります。 
  
 このニュースに加え、夕刊フジが鳴霞氏と坂東忠信氏のコメントをもとに「傲慢中国が画策  『沖縄を琉球自治区に』世界にアピ

ール」というかなり長い記事を配信してくれました。《（琉球を）国防のための巨大な鋼鉄の長城となし、太平洋に向かう前進基地

としなくてはならない》そうですよ。夕刊フジなら一般の方の読者も多いでしょうから、より多くの人が支那の侵略の事実を知って

欲しいですね。板東氏は2月23日のブログエントリーで下記の写真をスクープしてくれました（必見です）。 
  

 
要魚拓！尖閣工作の証拠写真 詳しくは坂東忠信氏の公式ブログで 

   
 それにしても内閣と与党民主党、政治の世界はいったい何をやっているのでしょうか？革マルと親しい官房長官枝野は上記の

ニュースについて「抗議できないが注視する」とコメントしていますが、底なしの「バカ」ですね。ロシア軍が北方領土にミサイル配

備という事態にも、「わが国の立場と相容れず、大変遺憾だ」と述べるだけ。何で抗議できないのか？もう私の理解の上限を遙か

に超えています。 
  
 で、やっていることは小沢一派との党内抗争と、予算を衆議院で通したら参議院での審議に待った！ですから、信じられませ

ん。弱みを追求される姿をテレビ中継されたくないのかも知れませんが、陰湿な左翼政権の正体丸出し、メチャクチャです。大嘘

ついて政権を取り、約束を実行できそうもないから変更するというのに、解散総選挙で信を問えば民主党は惨敗するから「解散

はあり得ない」というのです。民主党は党名を「国民無視党」とか「人間のくず党」に変更すべきで

す。 

  
 日本国民は民主党に舐められていますよ。ただ呆れて身内で非難するだけでなく、じゃんじゃん官邸や民主党本部、地元選出

の民主党議員に電話なりファックス、メールで抗議の声を届けましょう。統一地方選では「民主の看板では戦えない」と他に衣替

えしたり無所属で立候補する議員が多いようですが、冗談ではありません。こすっからいことをするな！ですよ。 
  
 渡部昇一氏ではありませんが、民主党議員を見たら顔に指を指して「皆さん、支那中共のまわし者、この人は反日・売国の民主

党ですよ！」と大声で叫びたいくらいの気持ちです。メディアの世論調査もまだ内閣支持率が17-18％あると報じてますが、この

体たらくの政権がそんなに支持を得ている筈がありません。小沢一派をもっとけしかけ、空き菅に更に小沢切りを進めさせて、民

主党を解体させる工作を進めましょう。  
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 産経新聞3月4日2面の主張（クリックでネット記事） 

  
 “傲慢”中国が画策 沖縄を「琉球自治区」に…世界へアピール （夕刊フジ） 
 （前略）ＧＤＰ（国内総生産）で日本を抜いて世界２位となったことで増長しているのか、 近の中国の言動は傲慢きわまりない。

「月刊中国」日本語版の主編、鳴霞氏は次のように言う。 
  
 「香港の知人から届いた月刊誌には『中華民族琉球自治区』援助準備委員会設立の公告が載っていました。ほかの中国系メ

ディアにも出ています。関係者は『世界に向けて、中華琉球をアピールしていく』と話していました」 
  
 中国語のサイトにも「中華人民共和国琉球自治区」や「中華民族琉球自治区」の文字が躍っている。一体、中国は何を狙ってい

るのか？ 
  
 中国人犯罪者と対峙してきた元警視庁捜査官で「日本が中国の『自治区』になる」（産経新聞出版）の著書があるノンフィクショ

ン作家の坂東忠信氏は 近、「中華人民共和国琉球自治区の設立 琉球群島1000年の国家戦略の開始」という論文を翻訳し

た。それは驚くべき内容だ。 
  
 《中国は1000年の発展のため、琉球群島（＝沖縄諸島など）を回復し、中華人民共和国琉球自治区を成立させなければなら

ない。『カイロ宣言』と『ポツダム宣言』は法律上、中国が琉球の主権を持つことを保障している。（琉球を）国防のための巨大な鋼

鉄の長城となし、太平洋に向かう前進基地としなくてはならない》《中国は琉球を建設し、日本軍と米軍を東海（＝東シナ海）から

遠ざけ、琉球は中国の安全のための防波堤となるのだ》 
  
 歴史も現状も無視した、ひどい内容というしかない。 
 坂東氏は「中国政府はすでに『尖閣諸島は中国領だ』と公言している。人民解放軍の中には、日本への侵攻計画を呼びかける

高級幹部もいる。『琉球自治区』の動きは民間（の論調）を装っているが、今後、世界中の中華民族と連携して圧力をかけてくる

可能性もある。日本の政治家やマスコミはもっと警戒すべきだ」と語っている。[ 2011年3月3日17時00分 ] 
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産経新聞3月3日2面（左）と3月4日1面（右）に掲載された記事 

   
 沖縄占領を企む中国（２ちゃんで拾ったコメント）  
 【国際】中国 「沖縄は日本が不法占領」「明治政府が清国から奪い取ったものだ」★４  

http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1284963868/  
 【尖閣問題】 尖閣諸島の次は、沖縄領有に照準合わす中国上海万博後に軍事行動に出る危 
 険性★２  

http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1285546726/  
 【尖閣関連/中国】新たに東シナ海・南シナ海も「核心的利益」に属する地域とする方針 台湾、 
 チベットやウイグルと同等の扱いに  

http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1286033109/  
 【尖閣】「中国は米国に対し、沖縄の主権を中国に返還するよう要求しなければならない。それ 
 こそ歴史の正義」 香港有力誌も強硬論★２  

http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1286288040/  
  

防衛予算の倍増を！ 
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日本の尖閣諸島を守る 自衛隊 JSDF 2010 

  
 中国は沖縄にこんな工作をしているらしい  
 沖縄「アメリカとの同盟を破棄せよ！」  

http://hato.2ch.net/test/read.cgi/news/1286077954/  
 中国による「琉球共和国構想」 すでに憲法も国旗も決まっており、あとは沖縄が独立宣言する 
 だけ  

http://hato.2ch.net/test/read.cgi/news/1286011692/  
 【国際】 「中国は沖縄独立運動を支持せよ」「米軍占領の直前に日本軍は２６万人の県民を虐 
 殺」 ～“同胞”解放せよと中国有力紙★５  

http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1289546933/ 
  

 ---------------------------------------------------------------------- 

オイオイ、なんだそれ！ 

主体思想を学ぶ沖縄の労組？ 

 
JSN■2・20「中国共産党の琉球奪還工作」講演2: 

平良武夫（1）   （2）  （3） 
  

--------------------------------------------------------------------- 

絶対辞めない理由はこれ？ 
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タグ： 傲慢中国が画策  ！  『沖縄を琉球自治区に』  産経新聞  夕刊フジ  琉球を国防のための巨大な鋼鉄の長城に  鳴霞

  坂東忠信  尖閣工作の証拠写真   

 
 首相、夜の食生活は充実  

３回に１回は夫人伴い一流店に 

  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(41) 
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コメント(41) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/04 06:56Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 日本兵法研究会 定例講演会  

 
日時 平成23年3月5日（土） 18時00分～21時00分 
場所 文京シビックセンター 3階 会議室A・B 
http://www.city.bunkyo.lg.jp/sosiki_busyo_shisetsukanri_shisetsu_civic.
html 
 
内容 講師：佐藤守（軍事評論家・元空将・日本兵法研究会顧問） 
演題：「空の国防戦略『日本防空針ネズミ論』」 

 
会費 1,000円 （会員 500円） 
主催日本兵法研究会  http://heiho-ken.sakura.ne.jp/ 
ご連絡先 MAIL info@heiho-ken.sakura.ne.jp 
※ 件名に「定例講演会」と表記なさってください。  

 

2011/03/04 07:00Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 「日本が危ない！！」 

 
参議院議員 佐藤正久 “ホンネ” トークライブ  

 
日時 平成23年3月7日（月）  
   トークライブ 10時30分～12時00分 （10時受付）   
   懇親会    12時00分～13時00分 
 
場所憲政記念館 
内容登壇予定：宮嶋茂樹（報道カメラマン）、井上和彦（軍事ジャーナリスト）、佐藤正久

（参議院議員） 

 
会費  3,000円 ※トークライブ＆懇親会 

お申込 参議院議員 佐藤正久 事務所 
    TEL 03-6550-0705  FAX 03-6551-0705   
    MAIL sato705office@yahoo.co.jp 

 

2011/03/04 07:12Commented by abusan１２３ さん 

多分、民主党と菅直人の阿斗さ加減を見越しての行動でしょうよ 
( ﾟдﾟ)､ﾍﾟｯ 
 
中国大使館に抗議する勢いで行くべきですな。 

 
馬鹿政権が舐められない方が不思議だと（ー＿ーメ）  

 

2011/03/04 09:28Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>中国大使館に抗議する勢いで行くべきですな。 
 
本当ですね。しかし何回も言っているのですが、麻布警察は遥か前に規制して、一回五

人まで、スピーカーの使用禁止、というるさくて仕方がないのですよ。本当に気合いが削

がれます。 

 
>馬鹿政権が舐められない方が不思議だと（ー＿ーメ） 
 
支那だけでなくロシアにまでですから、どうにもなりませんね。 

 

2011/03/04 10:02Commented by gabacho さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
> 絶対辞めない理由はこれ？ 
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> 「首相、夜の食生活は充実 ３回に１回は夫人伴い一流店に」 
 
いわゆる小市民が権力を握った時のあさましい姿を、まるで絵に描いたようですね。 
たしか野党時代は屋台のラーメン屋とか赤提灯で庶民派をアピールしていたことを覚えて

います。 

 
みんなで笑ってあげましょう！ 
”わっはっは！わっはっは！”（３回繰返し）  

2011/03/04 10:16

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。  
 
>いわゆる小市民が権力を握った時のあさましい姿を、まるで絵に描いたよう

ですね。 

 
本当に「いやしい！」根性ですよね(^^；。 
 
>たしか野党時代は屋台のラーメン屋とか赤提灯で庶民派をアピールしていたことを覚え

ています。 

 
確かにそうでしたよ。 

 
>”わっはっは！わっはっは！”（３回繰返し） 
 
がははははははは！ 

 

2011/03/04 10:52Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
まず、管総理の外食癖ですが、腹が立ってしかたありません。そもそも、なぜ、首相官邸

や首相公邸にゲストを招いて歓談するという発想にならないのでしょうか（恐らく夫人がう

まいものを食いたいとねだっているような気がするのですが）。 
アメリカの大統領などは、ほとんどの会談をホワイトハウス内で行いますよね（安全上の

理由もあるそうですが）。それよりも、こういったおかしな行為をしている総理をたしなめる

民主党議員がいないことに、怒りを感じます。 

 
また、余談ですが、3日から4日にかけてイーズス護衛艦「あたご」が石垣島に立ち寄りま

す（艦が大きい為、港外に停泊し、乗員は「あたご」搭載の船で上陸）。また、掃海艇も立

ち寄るようです。今まで、石垣島は極左市長だったので、絶対反対だったのですが、現在

の市長は正常な感覚の持ち主なので、入港を認めているそうです。  

 

2011/03/04 11:42Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>首相官邸や首相公邸にゲストを招いて歓談するという発想にならないのでしょうか 
 
不思議ですよね。自腹なら議員を引退してもどこにでも行けるのに、官邸はあと僅かです

よね？ 

 
>石垣島は極左市長だったので、絶対反対だったのですが、現在の市長は正常な感覚

の持ち主なので、入港を認めているそうです。 

 
はい、いまの市長は真性保守でしょう。前市長は酷すぎましたね。 

 

2011/03/04 12:03Commented by katachi さん 

今の日本で、民主主義・法の順守を馬鹿丁寧に守る大人でよいのでしょうか？ 
民主は国民無視、法無視、国防無視、こんなの野放しにして良いのでしょうか？日本国民

も馬鹿なのではないか？国家有事であるのに全てマスメディアも隠蔽し国民を盲目にして

いる。 
ネットを見てる連中も、民主に政権の実力阻止行動（暴動）に出てもいいのではないか。 
世界が注目するぐらいの騒ぎを起こさなければ、日本は戦後のままだと思ってやりたい放

題だ。 
アメリカも敵であったり味方に見えたり日本の主体性を骨抜きにした張本人が、ＰＴＴなど
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日本追撃解体を画策している。 
民主は、のらくらと解体を手伝っている。 
今、日本の主体性を見せなければ、アメリカともパーﾄーナーになれないし、アメリカは、日

本を信用しない。 
ＧＨＱの日本解体はこれほどまでに日本人を軟弱に去勢したのか。 
日本の独立行動はチャンネル桜のような理論形成と在特会のような口撃実力派行動の

両輪が必要です。 
本来は、スマートにやっている場合ではないのですが、先進国・熟成と言う単語が日本の

行動に移せない障壁のような気がする。 
現実は、ガタガタなのに何を考えているのだろう。 
今の民主で、民主主義が尊重できますか？ 

2011/03/04 12:14Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
>日本の独立行動はチャンネル桜のような理論形成と在特会のような口撃実力派行動の

両輪が必要です。 

 
はい、私はもっと拡げて日本会議まで含めたいです。しかし、いよいよその時に行動する

ときは一斉放棄でないとパワーの結集が出来ません。 

 
>今の民主で、民主主義が尊重できますか？ 
 
民主党と言いながら権力欲むき出し、全体主義の危うさがそこまで来ている 低の党で

す。 

 
これは民主主義なんかではありません。跡形もなく叩きつぶさないとゾンビのごとく甦るか

も知れません。  

 

2011/03/04 12:15Commented by katachi さん 

いざとなったら、尖閣を「機雷の海」にすれば良い。 
船もだめなら潜水艦も航行出来失くすればよい。 
機雷はリモコン操作でも爆破できるようにして支那船がせめてくれば遠隔爆破で撃沈。 
尖閣諸島にミサイル基地を作っても良いのでは？ 
一気に支那を叩くチャンスです。 
海と空であれば互角以上に戦えると思う。  

 

2011/03/04 12:18Commented by nokotan さん 

今日の国会質疑昼から注目しましょう。 

 

2011/03/04 12:32Commented by nokotan さん 

＠daitojimari : 意外と知られていない良識の府と言われる所以、衆議院と参議院の答

弁に対する大きな違い 衆議院の質問時間は答弁者の答弁時間を含む 参議院は質問者

の答弁時間のみカウントされる。だからだらだらと答えを述べても、質問者の時間は減ら

ない。 

 

 

2011/03/04 12:42Commented by yohkan さん 

 
支那軍機が尖閣諸島に異常接近したら、敵の駐日大使を外務省に呼び出して怒鳴りつ

けると同時に、北京の日本大使が支那政府に文句をつけなきゃいけません。たぶん丹羽

大使では何もできないでしょう。商社の親分を大使にしたのが間違いです。 

 
ところで「首相、夜の生活は充実」と読み、びっくりしました。あれだけ国会で滅多打ちにあ

いながら、あの年齢で、夜は燃え上がるなんて！もしやバイアグラかと、よく読んだら「夜

の食生活」なんですね。驚きました。  

 

2011/03/04 13:09Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 
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尖閣への支那軍用機接近の報は、確か２日２１時台の時事通信が 初だったと思いま

す。その後しばらく産経も含めて各社のウエブでは見かけられず「オイオイ」状態だったの

ですが、昨日の朝刊でホッとしたところです。 
出来れば、産経は１面の記事でほしかったですね。球春の新人投手もいいですが、日本

が無くなれば野球もへったくれもありません。 
６月と言われる華人の尖閣侵略について、「1000隻もの船舶で尖閣に押し寄せる」との

表現が使われておりますが、一色さんのお蔭で目覚めたとはいうものの、 近の状況を

見ると、西海の小島のこととだんだん冷めてきているかとの危惧があります。ですから、

「尖閣に押し寄せる」ではなくて、 
「支那が日本に攻めてくる」「支那人が日本を侵略しようと攻めてくる」 
としたほうがより具体的に危機の実像が分かる気がします。事実、昨日の夕刊フジの記

事で支那の侵略意思は明確なのですから。 

 
菅の外食狂いは呆れるばかりですね。夫人の家庭料理の腕のほどゆえ、なのでしょう

か。 
それにしても、麻生さんの「ホテルのバー」を散々論っていたマスゴミさん、これにはほと

んど何も言わないというのは・・・（嘲笑）。  

2011/03/04 13:39

Commented by naughtysay さん 

いよいよ「本性剥き出し」といったところでしょうか？ 

 
ほんとにヒドイ、「国家とは言えない国家」ですね、中国さまは・・・。 

 
こんな奴らに長年に亘ってジャパンマネーを注いできたとは・・・、歴代政権のリーダーた

ちの罪は非常に重いですね。 
しかも、単に「損をした」というだけではなく、我が日本国の存在を堂々と脅かし始めたの

ですから。 

 
小賢しい青年起業家どもは中国のこういった動きを何とみているでしょうか？ 

 
勿論、中国ばかりでなく、ロシアの動きも明らかに中国と「連動して」いるのですが・・・。 

 
でも、「ラルフ・タウンゼント」がその著書で言っているように、中国に対しては友好だとか

人類愛だとかそういったものでなく、強力な武力等で完全に抑えつけるしか手立てがなさ

そうですね。 
相手が強ければ諂い、媚びてくる訳ですから。 

 
つまり、残念ながら我が日本国は「改めて軍備の再整備」を行って 
他国から「侮り」を受けないようにしなければならないようです。 

 
蛇足かも知れませんが外務省に巣食っていて、少しも日本国の為になっていない「ロシ

ア・スクール」、「チャイナ・スクール」の連中をも「再整備」する必要があると思います。 

 
 

 

2011/03/04 16:14

Commented by iza1824 さん 

自民党西田議員GJ. 
 
管政権、否、民主党の終わり。万歳、万歳 

 
と、願います。  

 

2011/03/04 16:29Commented by causal さん 

花うさぎさん  
iza1824さん こんにちは。 
 
西田議員の質問。前原君が在日(日本国籍なし)から政治献金を継続してもらっていた事

が暴露されました。外国人から支援されている者が 
外務大臣だって。 
即、更迭ものです。菅君の任命責任も問われます。 
これも小沢君サイドの揺さぶりかなと思っている次第です。 

 

2011/03/04 16:35Commented by 花うさぎ さん 
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To katachiさん こんにちは。 
 
>海と空であれば互角以上に戦えると思う。 
 

たしか佐藤守閣下も同じような趣旨の話をしていたような気が。 

 
現場はしっかりしている、それを動かす政治家がダメなだけと。 

 

2011/03/04 16:36

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>参議院は質問者の答弁時間のみカウントされる。だからだらだらと答えを述

べても、質問者の時間は減らない。 

 
それ、良いですね(^^)。 
 
山本一太議員の質問は少し見てました。  

 

2011/03/04 16:39Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>敵の駐日大使を外務省に呼び出して怒鳴りつけると同時に、北京の日本大使が支那

政府に文句をつけなきゃいけません。 

 
そうこなくっちゃあ(^^)。 
 
たぶん丹羽大使では何もできないでしょう。商社の親分を大使にしたのが間違いです。 

 
>よく読んだら「夜の食生活」なんですね。驚きました。 
 
いや、それにしてもこれだけの外食を続けていると体によいわけがありません。 

 
丹羽大使の画像、良いですね～。そのうち使わせて下さい。 

 

2011/03/04 16:44Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんいちは。 
 
>「オイオイ」状態だったのですが、昨日の朝刊でホッとしたところです。 
 
そうでしたか？ 

 
>事実、昨日の夕刊フジの記事で支那の侵略意思は明確なのですから。 
 
なるほど。私も今後はその表現に改めます。 

 
>菅の外食狂いは呆れるばかりですね。夫人の家庭料理の腕のほどゆえ、なのでしょう

か。 

 
いや～首相の特権を満喫しているだけでしょう。SPはべらせて食べるのがこんなに気分

がよいとは。オレはえらいんだな～って(^^；。 
 
>麻生さんの「ホテルのバー」を散々論っていたマスゴミさん、これにはほとんど何も言わ

ないというのは・・・（嘲笑）。 

 
極端ですね。ホテルのバーって本当にリーズナブルな価格ですよ。こんかい菅の連夜の

豪華外食を報じているのは産経だけでしょう。 

 

2011/03/04 16:47Commented by 花うさぎ さん 

To naughtysayさん こんにちは。 
 
>しかも、単に「損をした」というだけではなく、我が日本国の存在を堂々と脅かし始めた

のですから。 
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明治の日本だったら直ちに報復行動に出ているでしょうね。 

 
>強力な武力等で完全に抑えつけるしか手立てがなさそうですね。 
 
御意！もう明治時代に結論が出ているのに。 

 
>他国から「侮り」を受けないようにしなければならないようです。 
 
はい、その通りです。 

 
>「ロシア・スクール」、「チャイナ・スクール」の連中をも「再整備」する必要があると思いま

す。 

 
本当ですね、頭に来ますよ。  

2011/03/04 16:48Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>自民党西田議員GJ. 
>管政権、否、民主党の終わり。万歳、万歳 
 
見られなかったのです。見たかった。  

 

2011/03/04 16:50Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>西田議員の質問。前原君が在日(日本国籍なし)から政治献金を継続してもらっていた

事が暴露されました。 

 
情報感謝です。後で録画を見てます。 

 
>外国人から支援されている者が外務大臣だって。 
 
前原も軽いですね。脇も甘いし。 

 
>これも小沢君サイドの揺さぶりかなと思っている次第です。 
 
そうなんですか？  

 

2011/03/04 16:55Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
前原外相、外国人から違法献金 政治資金規正法に抵触 

 
 前原誠司外相は４日午後の参院予算委員会で、京都市内に住む外国籍の男性から献

金を受けていたことを明らかにした。自民党の西田昌司氏の指摘を認めた。政治資金規

正法は外国人または外国法人から政治的寄付を受けることを禁じている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110304/stt11030416210008-n1.
htm 
 
・いまや自民党のエースですね、西田昌司氏は(^^)。  

 

2011/03/04 17:17Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
17.20から前原外務大臣の記者会見がニコ生で放送されるそうです。 
 
http://live.nicovideo.jp/watch/lv42197742  

 

2011/03/04 17:26Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
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参議院の国会質疑は、自民党精鋭ぞろいで、鋭かったですね。 

 
もう大人と、小学生の違いで、話になりません。 

 
違法献金 ３バカ閣僚、昨日の文春の記事通りでした。 

 
藤井氏も、よくあそこまで、シラを切れるなあと感心しました。 

 
前原氏の、在日 焼肉屋からの、献金は新しい話でした。 

 
もうすぐにでも 民主党解散してほしいですね。 

 
 

2011/03/04 17:34Commented by causal さん 

花うさぎさん 今日は。 

 
中国の野望ですか。尖閣、沖縄・台湾を獲る気でいます。その時 
民主党政権では確実にやられるでしょう。 
国の境界線のあたりで揉めているところを、突如、中国が「ここは中国の固有の領土だ」と

宣言して実効支配するようなことから始まるでしょう。 

 
もっとも中国に資本投下している企業もある日彼らが「ただ今から接収する。」と宣言する

だけで彼らの物になってしまう。この危険性の解らぬ経営者は重い代償を払うこととなる。

もっともユニクロを代表とする反日企業が 
どうなろうと歯牙にもかけないが。 
そのときに、自衛隊が動けるか動けないかということです。安倍元首相のような人のとき

であれば動くと思いますが、今であれば、動けないでしょう。 
日本が中国の属国になり、中国語・朝鮮語(朝鮮人の関節統治も有りうる) 
を強要され、国民の私有財産が没収され、日本の多くの若者がウイグルで 
あったように強制的に中国で奴隷のように働かせられる。 
そんな未来は見たくありません。 

 
民主党政権の跳梁跋扈を認めていたら必ずこの様になります。 
未だに民主・社民・共産党を支持している者、無党派層の者、政治に 
関心もなくお上の上意に盲目的に従う者よ。このような日本にしたいのか!! 
 
 

 

2011/03/04 17:43Commented by causal さん 

ミスプリ訂正です。 
朝鮮人の関節統治→間接統治です。失礼致しました。   

2011/03/04 18:00Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
日本から入ってくるニュースの酷いこと、民主党絡みの外交、安全、国会討論等本当に語

るに堕ちるということで、内閣、与党、政府の体をなしていませんね。 

 
外務省の深江次官がロシアと中国要人と会談してましたが、建前論を一方的に述べたに

すぎず、凡そ対話にならず、従って「一人言」を言った程度でしょう。つまり、全く無意味な

会談で、公費の無駄です。 

 
尖閣への中国漁船侵入が本当に実現したらこれは海上保安庁出動、自衛隊後方待機が

正解です。 

 
明らかに、領土侵犯なので攻撃しても国際法上何の問題もないでしょう！ 
民主党政権が地に堕ちていることを望みますが、万一、未だ残っていたら、尖閣でお陀仏

です。ゴーン！ 

 

 

2011/03/04 18:47Commented by toratoratora さん 
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花うさぎ様 こんにちは。 

 
今回の記事に関してでは無く恐縮です。 

 
二日前の記事で、WILL４月号をご紹介されていました。書店で購入して今読んでいると

ころですが、田母神氏VS一色氏の対談は、本当に素晴らしい。 
 
あふれる愛国心、互いへの敬意が随所に感じられました。読みながら随所で涙しました。

ユーモアと共に語られる奥様への愛情も良い。愛国者にして愛妻家。嘘のないぶれない

姿勢が二人の共通点。 

 
後は一色氏が田母神氏に敬意を表して「将軍」と呼べば、田母神氏が上下関係を取っ

払って、一色氏を「同士」だ言う。 
あぁ、なんと美しい。しびれましたよ。 

 
それ以外に一色氏の記事「尖閣ビデオをプロとして徹底分析する」。マスコミ、特にテレビ

は識者を招き、こういう視点で議論すべきでしたね。さすがプロです。私は何も分からず衝

突の部分にばかり目を奪われていたことがわかりました。改めて民主党のずさんさ、いい

加減さに、怒りを覚えます。 
今からでも遅くない。一色氏のこの論文、多くの国民に読まれ、議論がなされるべきだと

思います。  

 

2011/03/04 19:34

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、今晩は。 

 
前原外相も退場の雰囲気です。 

 
>前原外相、外国人から違法献金 政治資金規正法に抵触 
前原誠司外相は４日午後の参院予算委員会で、京都市内に住む外国籍の女性から献金

を受けていたことを明らかにした。自民党の西田昌司氏の指摘を認めた。政治資金規正

法は外国人または外国法人から政治的寄付を受けることを禁じている。 

 
まさか、返しておわりではないでしょうね。ぜひ、議員も辞めてもらいたい。  

 

2011/03/04 23:11

Commented by katachi さん 

ロボトミー化した民主党政府は、誰が閣僚になろうとも５０歩１００歩の人間し

か居ない。 
全民主党議員がロボトミーだから返ってくる返事も版で押したような返答しか

出来ない。 
そうでない民主党議員は、離反している。←これが正常な人間の行動です。 
思想信条は今一見えませんが。  

 

2011/03/05 04:37Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>参議院の国会質疑は、自民党精鋭ぞろいで、鋭かったですね。 
 
見応えがありました(^^)。 
 
>違法献金 ３バカ閣僚、昨日の文春の記事通りでした。 
 
おっ、文集が書いていたのですか？ 

 
>前原氏の、在日 焼肉屋からの、献金は新しい話でした。 
 
決定的でしょう。読売も一面トップの扱いです。 

 
>もうすぐにでも 民主党解散してほしいですね。 
 
ボロ船の船底にに大穴があいて、浸水が止まらない、時間の問題でしょうね。  

 

2011/03/05 04:39Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
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>民主党政権の跳梁跋扈を認めていたら必ずこの様になります。 
 
同感です。本当に日本が危ない、というか瀬戸際です。 

 
>未だに民主・社民・共産党を支持している者、無党派層の者、政治に 
>関心もなくお上の上意に盲目的に従う者よ。このような日本にしたいのか!! 
 
支那人の奴隷になることが、どういう意味を持つのか判っていないのでしょう。  

 

2011/03/05 04:44

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。  
 
>民主党絡みの外交、安全、国会討論等本当に語るに堕ちるということで、内

閣、与党、政府の体をなしていませんね。 

 
海外在中の方にとっては心配で見ていられないでしょうね。 

 
>つまり、全く無意味な会談で、公費の無駄です。 
 
政治家の劣化が指摘されますが、官僚もタガが緩みっぱなしです。 

 
>尖閣への中国漁船侵入が本当に実現したらこれは海上保安庁出動、自衛隊後方待機

が正解です。 

 
もちろんですよ。海上警備行動、防衛出動をためらわない防衛大臣と総理が必要です。

はやく西村慎吾氏か田母神さんにやって欲しいですよ。 

 
>民主党政権が地に堕ちていることを望みますが、万一、未だ残っていたら、尖閣でお陀

仏です。ゴーン！ 

 
それで焦っているので、エントリーの言葉使いが荒れているのです(^^；。  

 

2011/03/05 04:47Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん おはようございます。 
 
>ユーモアと共に語られる奥様への愛情も良い。愛国者にして愛妻家。嘘のないぶれな

い姿勢が二人の共通点。 

 
いいですよね～(^^)。 
 
>あぁ、なんと美しい。しびれましたよ。 
 
この対談だけもで多くの方に是非読んで欲しいですね。 

 
>一色氏のこの論文、多くの国民に読まれ、議論がなされるべきだと思います。 
 
私もこれを読んで、流石に専門家、目の付け所が違うと感心しました。良い特集だったと

思います。 

 

2011/03/05 04:49Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>まさか、返しておわりではないでしょうね。ぜひ、議員も辞めてもらいたい。 
 
いや～、大臣辞任で乗り切るつもりだと見ます。 

 
自民党議員の攻勢にまともに対応できていない末期症状ですね。 

 

2011/03/05 04:51Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>そうでない民主党議員は、離反している。←これが正常な人間の行動です。 
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>思想信条は今一見えませんが。 
 
私は「保守派」がいつ行動を起こすのか、ず～っと待っているのですが、さすがに待ちくた

びれました。 

 
というか、「堪忍袋の緒が切れた」というほうが当たっていますが(^^；。 

2011/03/06 21:58Commented by naughtysay さん 

くっくっく。 

 
やっと日本企業の中から「中国からいち抜けた～～」が出ましたね！！。 

 
大林組・・・、ようやく、とは思いながらも旗振り役の「丹羽大使」の面子などお構えなしで

中国から一目散にトンズラすると云う所に今後の更なる追従者が出てくるのでは？と期待

が持てますね！。 

 
と～の昔に、フランスのルノー社が裸足で中国から逃げ出した実例があったのに・・・。 
外務省のクチグルマに乗っちゃったのでしょうかね～？。 

 
これをキッカケとして中国には深入りせず、ほどほどのつき合いをしていくという流れにな

る事を期待したいですね。 
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